

Cathoguesser, une application made in Monthey

Le projet Cathoguesser est né il y a presque deux ans. Cette application a l'originalité d'être un quizz sur la foi et la culture chrétienne, et d'être entièrement réalisé par des jeunes. Son application pour smartphone sortira prochainement.

PAR CÉLINE SALLIN

LOGO: JULES JORIS

« Quel Suisse a fondé la communauté de Taizé? », « qui est le père des trois religions monothéistes? » Vous connaissez les réponses? Vous serez redoutables en jouant à *Cathoguesser!* C'est ce genre de questions que nous avons trouvées sur la Bible, la foi et la religion chrétienne.

Cathoguesser, c'est donc une application ludique pour smartphone qui pose des questions à choix multiples et, pour certaines de ces questions, vous trouvez une courte explication pour enrichir vos connaissances. J'ai imaginé ce projet car j'ai constaté que beaucoup de jeunes dans les transports en commun étaient plantés sur leurs téléphones. Un jeu sur natel, c'est donc un bon moyen de les atteindre et de lancer une discussion sur la religion. Cela dit, comme l'un des jeunes de mon équipe me l'a fait remarquer, il y a aussi parmi les personnes plus âgées une tendance à utiliser les tablettes et les ordinateurs. C'est pourquoi l'application devrait convaincre les personnes de tout âge!

Un team

J'ai appelé des jeunes que j'ai connus dans divers contextes paroissiaux (Montée Vers Pâques, témoignages lors de matinées des religions, Relais XXL, Alphalive). Yaëlle, Samuel, Joël, Thomas, Mauro, Jules et Dessy ont répondu présents et motivés! C'est aussi l'occasion pour nous de creuser notre foi et de chercher des réponses à des questions qu'on se pose, de fouiller la Bible, etc.

Nous sommes donc huit jeunes motivés, âgés de 17 à 24 ans, à avoir collaboré à la réalisation de cette application. Nous avons pris deux ans pour réunir plus de 400 questions, réponses et explications, développer la partie technique et infor-



Le logo de « Cathoguesser ».

matique, se trouver un nom et un logo. Et nous voici bientôt prêts à vous présenter *Cathoguesser*. Nous sommes très heureux de pouvoir présenter prochainement au grand public cette application, concrétisation matérielle d'un rêve un peu fou.

Le jeu

Le jeu se subdivise en plusieurs catégories de questions: La Bible, fête et vie chrétienne, christianisme au fil du temps, personnalités et saints chrétiens, tour du monde (lieux de pèlerinage ou monuments religieux), actualités (personnalités, événements récents). A chaque fois, quatre

propositions de réponses et ensuite une petite explication permettent d'enrichir les connaissances de chacun. Un jeu donc idéal pour se détendre dans le train ou en groupe lors d'une soirée chrétienne.

Alors si tu es jeune ou moins jeune, que tu te poses des questions sur la foi catholique, que tu veux en apprendre un peu plus sur la Bible, les personnalités chrétiennes et sur les actualités cathos ou que par curiosité tu veux voir de quoi est capable une équipe de jeunes cathos motivés, *Cathoguesser* est pour toi! Ça sort bientôt.